MENSAJE DEL GOBERNADOR

DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
EN LA INAUGURACION DE LAS
FACILIDADES DE EASTERN AIRLINES
EN EL AEROPUERTO INTERNACIONAL
LUIS MUÑOZ MARIN

31 DE OCTUBRE DE 1986

Con orgullo, con satisfacción plena comparto con ustedes este momento de gran importancia para Puerto Rico.

Siendo niño aún, hace 40 años, ví cómo las alas del progreso iniciaron la proyección de su sombra sobre nuestra Isla. Hoy admiramos complacidos este monumental complejo de instalaciones y facilidades logrado gracias al esfuerzo y la cooperación estrecha del Gobierno de Puerto Rico y la industria privada.

Inauguramos hoy lo que constituye la primera fase de un proyecto abarcador de mejoras y ampliaciones que la Eastern Airlines aporta al progreso y prosperidad de Puerto Rico.

A un costo de 2.5 millones de dólares la Eastern amplía operaciones en proyecto ambicioso que al completarse, en su segunda fase significará 19 millones de dólares de inversión. Esto es una

importante muestra de confianza de parte de la industria privada reflejada en este caso por la transportación aérea hacia la recuperación y estabilidad de nuestra economía y su brillante futuro. El aumento diario de sus vuelos así lo indica también.

Son ya dos las líneas aéreas de primer orden que mediante tarifas competitivas ofrecen la más amplia gama de flexibilidad en el transporte aéreo incrementando el flujo de pasajeros desde Centro y Sur América, del Continente Norte-Americano y, en especial, del Caribe hacia Puerto Rico. Al mismo tiempo el voluminoso incremento en el movimiento de carga, que crece a un ritmo del 20% y a la par con el de pasajeros, incidirá de forma impactante y favorable a nuestra economía a la vez que ofrece el más prometedor incentivo para el desarrollo del Plan para la Cuenca del Caribe del presidente Reagan y nuestro proyecto de las Plantas Gemelas.

Años atrás, las compañías aéreas sirvieron y estimularon al viajero puertorriqueño abriéndole caminos hacia nuevos horizontes que los nuestros buscaron con afán.

Hoy, Puerto Rico constituye el eje, el centro vital de operaciones aéreas en el Caribe lo que representa horizontes, plenos de luz y oportunidades de trabajo en nuestra Isla.

Para el desarrollo turístico supone una era de crecimiento y prosperidad puesto que los 5.5 millones de pasajeros a registrarse este año, se espera aumenten a 6 millones para el próximo.

Nuestra Administración se identifica plenamente con la Eastern Airlines y con todas aquellas empresas privadas que propendan e impulsen el progreso y la prosperidad de Puerto Rico. Ofrecemos nuestro apoyo y cooperación a toda clase de iniciativas, como ésta, que signifiquen la creación de nuevos empleos. Cuenten con nosotros.

No puedo terminar estas palabras, sin hacer un breve comentario sobre un hecho reciente. Todos estamos conscientes de las grandes dificultades económicas que esta línea aérea está superando gracias a los esfuerzos de la gerencia y a la colaboración de sus empleados.

Resulta paradójico, no obstante, que en los momentos en los cuales la Eastern está ampliando sus facilidades en nuestra isla, a la vez se elimine su base local de asistentes de vuelos, lo que afecta adversamente a un número considerable de nuestros compatriotas. Hacemos, pues, un llamado a nuestros anfitriones para que reevalúen esta decisión tratando de armonizar los intereses de la compañía con los de los empleados afectados.

Felicito al señor Joe Leonard, presidente de la Eastern Airlines, a todos los directivos, empleados y trabajadores de la empresa y a todos aquellos que con su esfuerzo y dedicación contribuyen al desarrollo y progreso de esta bella isla, "La Estrella Brillante del Caribe".